



Einladung zur Informationsveranstaltung Genossenschaftliches Wohnen in Feldgeding

Die Gemeinde Bergkirchen beschäftigt sich bereits seit vielen Jahren intensiv mit dem Thema „Genossenschaftliches Wohnen“. Mit diesem Modell eröffnen sich neue Möglichkeiten, zeitgemäße und nachhaltige Wohnformen zu schaffen, die Gemeinschaft, Solidarität und Eigenverantwortung miteinander verbinden.

Um interessierte Bürgerinnen und Bürger umfassend über den aktuellen Stand des Projekts „Genossenschaftliches Wohnen Feldgeding“ zu informieren, lädt die Gemeinde Bergkirchen herzlich zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung am

**Mittwoch, 01. Oktober 2025
um 18:30 Uhr
in das Gasthaus Amperstüb in Feldgeding**

ein.

Im Rahmen der Veranstaltung wird die Geschäftsführung der AWOohnbau Genossenschaft das geplante Vorhaben ausführlich vorstellen und Einblicke in die weiteren Schritte geben. Anschließend haben Sie Gelegenheit, Fragen zu stellen und eigene Anregungen einzubringen.

Darüber hinaus liegen während der Veranstaltung Fragebögen aus, in denen interessierte Bürgerinnen und Bürger ihre Wünsche, Erwartungen und Ideen zum Projekt äußern können. Diese Rückmeldungen werden in den weiteren Planungsprozess einfließen.

Die Gemeinde Bergkirchen freut sich auf eine rege Teilnahme und einen konstruktiven Austausch.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Robert Axner', written over a white rectangular area.

Robert Axner
Erster Bürgermeister
Gemeinde Bergkirchen